

Neue Telemedizinprojekte mit Hipax

Teleradiologieprojekt SÄ¼dbaden

Nach einer mehrmonatigen erfolgreichen Testphase gab Tanja GÄ¶nner, die damalige Sozialministerin Baden-WÄ¼rttembergs, am 14. Februar 2005 den offiziellen Startschuss fÄ¼r das Teleradiologieprojekt SÄ¼dbaden, bei dem das Bildbearbeitungssystem Hipax eingesetzt wird. In einer Pressekonferenz bezeichnete die Sozialministerin a. D. den Telemedizinverbund von sieben sÄ¼dbadischen Kliniken als äußerst modellhaft fÄ¼r ganz Baden-WÄ¼rttemberg.

Das Teleradiologieprojekt SÄ¼dbaden ist ein durch das Land Baden-WÄ¼rttemberg gefördertes Gemeinschaftswerk der Universitätsklinik Freiburg und Krankenhäusern in Breisach, Emmendingen, Lahr, LÄ¶rrach, MÄ¼llheim, Waldshut-Tiengen.

Ziel des Projekts ist es, Patienten mit Schlaganfall oder Schädelhirntrauma eine schnellstmögliche Diagnostik und Therapie zu ermöglichen und dadurch den Heilungserfolg zu verbessern bzw. Folgeschäden zu minimieren. Die Vernetzung der...

Dokumentinformationen zum Volltext-Download

Dateityp/-größe: PDF / 65 kB

ClickandBuy-Preis in Euro: 0,00

(Freier Download)

Rechtlicher Hinweis:

Ein Herunterladen des Dokuments ist ausschließlich zum persönlichen Gebrauch erlaubt. Jede Art der Weiterverbreitung oder Weiterarbeitung ist untersagt. [Freier Download \(hier klicken\)](#)

A